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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 

DE FECHA DIEZ DE OCTUBRE DE DOS MIL DIECISIETE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día diez de octubre de dos mil diecisiete a la hora diecinueve y quince minutos, con la presencia de los 
Sres. consejeros Rosellini, Bergallo, Diaz, Inardi, Priotti, Parra, Scocco, Barboza, Brossa, Antuña, Cerutti, Goren, 
Villanueva, Mendez y Morales, se inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia de la decana arquitecta Mariela 
Marchisio y la actuación como secretario del sr. Secretario Académico arquitecto Arturo Maristany, para el 
tratamiento del siguiente orden del día:  
 

1. FIRMA DE ACTAS 

 

Los Sres. Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria de fecha veintiséis de setiembre de dos mil 
diecisiete. 
 

2. INFORME DE LA DECANA: 

 

 DEFENSORÍA DE LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA – PLAN DE ACCIONES Y HERRAMIENTAS PARA PREVENIR, 
ATENDER Y SANCIONAR LAS VIOLENCIAS DE GÉNERO EN LA UNC.  RES. HCS 1011/15. 

La Decana cede la palabra a la doctora Liliana Aguiar. 
La Defensora de la Comunidad Universitaria doctora Liliana Aguiar, informa sobre el funcionamiento de la Defensoría en 

los últimos años. Señala que la Institución no tiene facultades resolutivas y que su función es molesta en el sentido de que 
debe pedir informes, hacer preguntas, entre otros, pero que es importante porque se atienden consultas sobre derechos 
que pueden ser colectivos o difusos y que pueden haber sido violentados, tanto de estudiantes, como de docentes, 
nodocentes y graduados. Explica que la cuestión de los derechos colectivos y difusos los ha llevado a encarar temas como 
el de la violencia de género, que por ser una de las banderas de la Universidad se han tomado muchas medidas al 
respecto, una de las cuales es la resolución de identidad de género. Continúa diciendo que se sigue trabajando, porque se 
considera que la violencia de género tiene que ver con un problema cultural, de mentalidad, y que por lo tanto no se 
desvanece por una resolución, por una ordenanza o por la voluntad de las autoridades, sino que la comunidad tiene que 
intervenir en ese trabajo. Destaca que se pensaron varias líneas de acción, entre ellas la sensibilización sobre el tema, las 
capacitaciones de las fuerzas de seguridad y la instauración de protocolos para la resolución de problemas, y que trabaja 
un equipo interdisciplinario que depende de la Defensoría y funciona en uno de los consultorios de la Sede de DASPU, 
integrado por una abogada, por una psicóloga, por una comunicadora social y por una trabajadora social. Sigue explicando 
que el trabajo que se realiza es muy amplio, porque se plantean diversos problemas en los que pueden estar involucrados 
un miembro de la comunidad universitaria y alguien externo a ella, y que en esos casos las estrategias y las medidas que 
se toman son diferentes, por tratarse de organismos externos. Además dice que se trabaja con la Secretaría de Asuntos 
Estudiantiles de la Universidad en los casos de necesidad de acompañamiento psicológico. Resume que cualquier 
integrante de la comunidad universitaria puede hacer consultas o denuncias ante la Defensoría, para las que se siguen los 
caminos previstos, tales como sumarios en los casos de mayor gravedad, o intervención directa en los casos de menor 
gravedad, y relata algunos casos. Sigue diciendo que la mayoría de los casos son entre estudiantes, y que también hay 
mucho miedo de denunciar esas situaciones. Reitera que es necesario el cambio cultural en el que se involucre toda la 
comunidad, porque señala que un equipo de cuatro personas no es suficiente para atender a toda la población universitaria. 
Asimismo destaca que en algunas Facultades se organizan en alguna comisión o con actividades específicas a las que se 
apoya desde la Defensoría. Dice que las personas integrantes del Equipo tienen muchos antecedentes y experiencia tanto 
teórica como en campo, y relata las actividades que se llevaron a cabo en relación con la oficina de Sumarios, en relación 
con pautas publicitarias de Canal 10, etcétera. Asimismo explica que la Resolución HCS 1011/2015 es la que aprueba el 
Plan de Acciones y Herramientas para prevenir, atender y sancionar las Violencias de Género en el ámbito de la UNC, y 
que posteriormente se elaboró un Texto Ordenado junto con el Reglamento de Investigaciones Administrativas, que es la 
Resolución Rectoral 204/2016. Señala los días y horarios de atención del Equipo, que se elaborará un informe anual no tan 
solo cuantitativo sino cualitativo, y que además se trabaja con los Centros de Estudiantes, porque algunos tienen 
secretarías que se ocupan de la Temática. A su vez dice quiénes fueron sus antecesores en el Cargo que ocupa, y que 
estuvo vacante diez años, y que en el país es la única defensoría Universitaria que hay. 
La Licenciada agradece al Consejo por escucharla. 
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 3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO 

1. 62693/2014 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, PARA 
CUBRIR UN CARGO DE PROF. ASISTENTE, EN LA CÁT. DE DISEÑO INDUSTRIAL III B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR AL DISEÑADOR INDUSTRIAL BARRIONUEVO, AGUSTÍN EN EL CARGO DE PROF. 
ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL., SEGÚN DICTAMEN DEL JURADO. 
FIRMAN: PRIOTTI, INARDI, GUZZETTI. 
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO ROSELLINI 

 

2. 60514/2014 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, PARA 
CUBRIR CARGOS DE PROF. ASISTENTE, EN LA CÁTEDRA DE MATEMÁTICA I A/II, CARRERA DE 
ARQUITECTURA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR, SEGÚN EL ORDEN DE MÉRITO DEL DICTAMEN DEL JURADO, EN CARGOS DE 
PROFESORES ASISTENTES CON DEDICACIÓN SIMPLE SEGÚN REGLAMENTACIÓN VIGENTE, A:  
1.- ING. PATRICIA GABRIELA CRIVELLO 
2.- ING. ALEJANDRO EDGARDO TORRES 
FIRMAN: PRIOTTI, SCOCCO, INARDI, GUZZETTI. 
APROBADO 

 

3. 20721/2016 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, PARA CUBRIR 
UN CARGO DE PROF. TITULAR D.S.E., PARA LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA II B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: ELEVAR AL HCS PARA SU DESIGNACIÓN. 
FIRMAN: PRIOTTI, INARDI, SCOCCO, GUZZETTI. 
APROBADO 
 
ALUMNO ADSCRIPTO 

4. 41522/2017 - PERALTA, JOAQUÍN. ELEVA FINALIZACIÓN DE ADSCRIPCIÓN DEL ALUMNO APARICIO, JUAN 
JOSÉ EN LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA ARQUITECTURA Y EL URBANISMO B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: PASAR AL ESTADIO DE ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO AL ESTUDIANTE APARICIO, JUAN JOSÉ 
(CÁTEDRA INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA ARQUITECTURA Y EL URBANISMO B). 
FIRMAN: INARDI, GUZZETTI, PRIOTTI, SCOCCO. 
APROBADO 
 
VARIOS 

5. 43320/2017 - DIRECTORA BIBLIOTECA FAUD - ELEVA INFORME SOBRE MEMORIA ANUAL 2016 
BIBLIOTECA FAUD. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: COMUNICAR EL INFORME PRESENTADO POR LA DIRECTORA DE LA BIBLIOTECA SILVIA ARÉVALO, 
VÍA PÁGINA INSTITUCIONAL DE LA FAUD. 
FIRMAN: MORALES, SCOCCO, CERUTTI, SANTELLÁN, PRIOTTI, DE LA FUENTE. 
APROBADO 

 

6. 18066/2017 - COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO. SOLICITA GRABACIONES COMPLETAS DE LAS 
SESIONES H.C.D. 25/10 Y 1/11/2016. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
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 ACONSEJA: TOMAR CONOCIMIENTO Y PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: SIEGRIST, MORALES, PRIOTTI, ITURRIOZ, ANTUÑA, SANTELLÁN. 
APROBADO 
 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
RENOVACIÓN CARGOS DOCENTES 

1. 58335/2016 - SECR. ACADÉMICA, AREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. ELEVA RENOVACIÓN DE 
CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL ÁREA DE MORFOLOGÍA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: RECTIFICAR LA RES. 174/2017, SEGÚN INFORME DE FOLIO 176, Y EN CONSECUENCIA REEMPLAZAR 
A PATRICIA MOREY COMO JURADO POR ENCONTRARSE JUBILADA, POR LA PROF. TITULAR DE LA MATERIA DE 
SOCIOLOGÍA DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES ALICIA GUTIERREZ. 
FIRMAN: CRUZ, BROSSA, GUZZETTI, ZERPA. 
APROBADO 
 

2. 6855/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA NÓMINA DE RENOVACIONES CARGOS DOCENTES ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: HACER LUGAR A LA SOLICITUD DE SECR. ACADÉMICA, Y DEJAR SIN EFECTO LA RES. HCD 172/2017. 
RECTIFICAR LA RES. HCD 75/2016, SEGÚN NOTA DE FS. 198, QUE RECTIFICA EL TEXTO DE LA RES. HCD 
172/2017, REEMPLAZANDO EL JURADO PRIMER SUPLENTE ORDEN Nº 2 FIGUEROA, MARISA, Y QUEDANDO 
CONFORMADO EL COMITÉ EVALUADOR, LUEGO DEL CORRESPONDIENTE SORTEO, DE LA SIGUIENTE MANERA: 
TITULARES PRIMER SUPLENTE SEGUNDO SUPLENTE 
ROST, LILIANA. FAUD-UNC FERRARIS, ROBERTO. FAUD-UNC PÉREZ, GLORIA. FAUD-UNC 
BARRA, SILVINA. FAUD-UNC CECONATO, DIEGO. FAUD-UNC MAZZIERI, CONRADO. FAUD-UNC 
OCHETTI, CARLOS. FCEFN-UNC VILLAFAÑE, RUBÉN. FCEFN-UNC PIUMETTO, MIGUEL. FCEFN-UNC 
HERCE, RICARDO IGNACIO UNSJ ALBIZU MILITTI, MA. ALEJANDRA. UNSJ AGOSTINI, MÓNICA. UNSJ 
OBSERVADORES ALUMNOS 
MUGAS, LEANDRO CARDEILHAC PELEGRINI, TOMÁS MORETTA, MAXIMILIANO. 
FIRMAN: SCARPACI, ZERPA, MITRI, GUZZETTI. 
APROBADO 

 

3. 62390/2014 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, PARA 
CUBRIR 3 CARGOS DE PROF. ASISTENTE, DED. SEMIEXCL. Y UN CARGO DE PROF. ASISTENTE, DED. 
SIMPLE, EN LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA I-II-III, DISEÑO INDUSTRIAL. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: MODIFICAR EL ART. 4º DE LA RES. Nº 41/2017, AMPLIANDO EL LISTADO DE DOCENTES QUE PUEDEN 
SER ELEGIDOS POR LOS CONCURSANTES, DE LA SIGUIENTE MANERA: 
SPERONI, DIEGO 
OCHOA, JOSÉ MARÍA 
FERRARIS, ROBERTO 
ROST, LILIANA ESTELA DEL VALLE 
CALVIMONTE, RAÚL 
CECONATO, DIEGO 
PÉREZ DE LANZETTI, GLORIA BEATRIZ 
FIRMAN: MITRI, SCARPACI, VILLANUEVA, SIEGRIST. 
APROBADO 
 
ACADÉMICAS 

4. 19507/2017 - FALÚ, ANA MARÍA. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS LA ACTIVIDAD WORKSHOP DE 
PROPUESTAS PROYECTUALES PARA EL CRECIMIENTO POR ETAPAS DE VIVIENDAS, CASO ESTUDIADO 
SOL NACIENTE. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
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 ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD WORKSHOP DE PROPUESTAS PROYECTUALES 
PARA EL CRECIMIENTO POR ETAPAS DE VIVIENDAS, CASO ESTUDIADO: BARRIO “SOL NACIENTE”, 
CONSIDERANDO QUE EL MENCIONADO TALLER PROYECTUAL SE REALIZA COMO UN ESPACIO DE TRABAJO Y 
REFLEXIÓN QUE ABORDA LA PROBLEMÁTICA DE LA VIVIENDA DE INTERÉS SOCIAL, Y SE CENTRA EN LA 
PROYECTACIÓN DE PROPUESTAS CREATIVAS Y EFICIENTES DE CRECIMIENTO DE LA CÉLULA INICIAL 
ENTREGADA POR EL ESTADO. 
FIRMAN: ROLDÁN, VILLANUEVA, SIEGRIST, GUZZETTI. 
APROBADO 
 

5. 45631/2017 - SECR. DE INVESTIGACIÓN. ELEVA PROPUESTA DE LAS JORNADAS DE APLICACIÓN DE LAS 
TICS EN LA ENSEÑANZA DE LA ARQUITECTURA Y EL DISEÑO INDUSTRIAL. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LAS JORNADAS “APLICACIÓN DE LAS TICS EN LA ENSEÑANZA 
DE LA ARQUITECTURA Y EL DISEÑO INDUSTRIAL” A REALIZARSE LOS DÍAS 2 Y 3 DE NOVIEMBRE DE 2017, 
ORGANIZADAS POR LA SECR. DE INVESTIGACIÓN FAUD Y LABORATORIO CIPTICS. 
FIRMAN: SCARPACI, SIEGRIST, VILLANUEVA, MITRI. 
APROBADO 

 

6. 46721/2017 - SECR. DE INVESTIGACIÓN. ELEVA PROPUESTA PARA REALIZACIÓN DE CHARLA DEBATE 
HACIA LA REGULACIÓN DE LA PROFESIÓN DEL DISEÑADOR INDUSTRIAL. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA CHARLA DEBATE “FORO ABIERTO PARA EL DEBATE Y LA 
REFLEXIÓN SOBRE TEMAS DE INTERÉS SOCIAL-COMUNITARIO”, QUE SE CONFORMA COMO INSTRUMENTO 
PARA LA EXPOSICIÓN Y DISCUSIÓN DE TEMÁTICAS QUE HACEN A LA TRANSFERENCIA DEL CONOCIMIENTO Y 
DEL HACER DEL DISEÑO INDUSTRIAL, REALIZADA EL 20 DE SEPTIEMBRE DE 2017. 
FIRMAN: ROLDÁN, MITRI, SCARPACI, VILLANUEVA, SIEGRIST. 
APROBADO 

 

7. 44798/2017 - PROF. TITULAR CÁTEDRA MORFOLOGÍA II A. ARQ. CECONATO, DIEGO. SOLICITA SE 
DECLARE DE INTERÉS GENERAL LA ACTIVIDAD CON(FORMA)CIONES-CONVERSACIONES. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD CON(FORMA)CIONES-CONVERSACIONES 
REALIZADA EL 8 DE SEPTIEMBRE EN LA FAUD, POR EL EQUIPO DE INVESTIGACIÓN DEL PROYECTO, LA 
AGRUPACIÓN REGIONAL SEMA CÓRDOBA (SOCIEDAD DE ESTUDIOS MORFOLÓGICOS DE ARGENTINA), Y LA 
ADHESIÓN DE LAS CÁTEDRAS DE TEORÍA Y MÉTODOS B, MORFOLOGÍA II-A Y MORFOLOGÍA I-A DE LA FAUD. 
FIRMAN: ZERPA, GOREN, SCARPACI, VILLANUEVA. 
APROBADO 

 

8. 42425/2017 - D.I. OLIVA, SILVIA. SOLICITA ACREDITACIÓN WORKSHOP INTERDISCIPLINARIO HUERTA 
GRANDE. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO A LA ACTIVIDAD “WORKSHOP INTERDISCIPLINARIO HUERTA 
GRANDE”, DE 30 HS DE DESARROLLO. ASIMISMO OTORGAR EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA 
“EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS”. 
FIRMAN: CECONATO, ZERPA, GOREN, SCARPACI. 
APROBADO 
 

9. 44770/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL ITURRIOZ, LEANDRO. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS 
ACADÉMICO CICLO DE VISITAS A FÁBRICA EDICIÓN FADEA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA REALIZACIÓN DEL CICLO DE VISITAS A FÁBRICA: EDICIÓN 
FADEA, A REALIZARSE LOS DÍAS 10 DE NOVIEMBRE DE 2017, 29 DE NOVIEMBRE DE 2017, 5 DE FEBRERO DE 
2018 Y 7 DE MARZO DE 2018, EN EL PREDIO SITO EN LA AV. FUERZA AÉREA ARGENTINA Nº 5500, ORGANIZADO 
POR EL CENTRO DE ESTUDIANTES DE LA FAUD, CONDUCCIÓN EL MÓDULO. 
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 FIRMAN: GOREN, SCARPACI, ZERPA, CECONATO. 
APROBADO 

 

10. 44764/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL ITURRIOZ, LEANDRO. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS 
ACADÉMICO CICLO CAMINANDO CIUDADES DE LATINOAMÉRICA (ARGENTINA Y BRASIL). 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA REALIZACIÓN DEL CICLO “CAMINANDO CIUDADES DE 
LATINOAMÉRICA (ARGENTINA Y BRASIL) A REALIZARSE DESDE EL 3 HASTA EL 21 DE ENERO DE 2018, 
ORGANIZADO POR LA AGRUPACIÓN ESTUDIANTIL EL MÓDULO. 
FIRMAN: SCARPACI, ZERPA, GOREN, CECONATO. 
APROBADO 

 

11. 44775/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL ITURRIOZ, LEANDRO. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS 
ACADÉMICO JORNADA CONSTRUCTIVA DOMO DE LA MEMORIA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA REALIZACIÓN DE LA JORNADA CONSTRUCTIVA “DOMO DE 
LA MEMORIA”, A REALIZARSE LOS DÍAS 21, 22 Y 23 DE MARZO DE 2018 EN EL ESPACIO DE LA MEMORIA LA 
PERLA, ORGANIZADA POR LA COMISIÓN “TERRITORIO EN ACCIÓN” PERTENECIENTE A LA AGRUPACIÓN “EL 
MÓDULO”. 
FIRMAN: GOREN, SCARPACI, ZERPA. 
APROBADO 

 

12. 46012/2017 - GUTIERREZ CRESPO, NORA. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL VIAJE DE LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA II C. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL VIAJE DE LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA II-C, REALIZADO 
ENTRE EL 19 Y EL 24 DE SEPTIEMBRE, CUYO DESTINO FUERON LAS CIUDADES DE BUENOS AIRES Y LA PLATA, 
ORGANIZADO POR LA CÁTEDRA ARQUITECTURA II-C. 
FIRMAN: ZERPA, SCARPACI, GOREN, CECONATO. 
APROBADO 

 

13. 42053/2017 - FERRARO, ORLANDO. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO A PYG Y PPA EN 
ENCUENTRO 3º MESA DEBATE SOBRE HYS. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD “3º MESA DEBATE SOBRE LOS CONTENIDOS 
BÁSICOS EN HIGIENE Y SEGURIDAD EN LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN EN LA FORMACIÓN DE GRADO DE 
LOS ARQUITECTOS Y LAS ARQUITECTAS”. 
FIRMAN: SCARPACI, GOREN, CECONATO, ZERPA. 
APROBADO 

 

14. 45251/2017 - ARQ. MASCHIO, PAOLA. SOLICITA AVAL ACADÉMICO Y EXTENSIONISTA AL SEMINARIO EL 
CEMENTERIO MONUMENTAL DE STAGLIENO EN GÉNOVA. PROBLEMAS DE CONSERVACIÓN DE LOS 
MONUMENTOS. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO DE LA FAUD, PARA INCLUIR LA UNIDAD ACADÉMICA A LOS 
INTERESES DE RECONOCIMIENTO Y PUESTA EN VALOR DE TAN IMPORTANTE DOCUMENTO DE LA HISTORIA. 
FIRMAN: GOREN, ZERPA, CECONATO. 
APROBADO 

 

15. 44777/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL ITURRIOZ, LEANDRO. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS 
ACADÉMICO EXPERIENCIA Y ENCUENTRO UNIVERSITARIO QUÉ FUE EL TALLER TOTAL. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA REALIZACIÓN DE LA EXPERIENCIA Y ENCUENTRO 
UNIVERSITARIO “¿QUÉ FUE EL TALLER TOTAL?” – TEÓRICO/PRÁCTICO, A REALIZARSE LOS DÍAS 7, 8 Y 9 DE 
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 MARZO DE 2018 EN LA FAUD SEDE CIUDAD UNIVERSITARIA, ORGANIZADA POR EL CENTRO DE ESTUDIANTES 
DE LA FAUD, CONDUCCIÓN EL MÓDULO. 
FIRMAN: SCARPACI, GOREN, GUZZETTI, ZERPA. 
APROBADO 
 

16. 43065/2017 - ARQ. COLAUTTI, VIVIANA. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO AL CICLO DE 
CHARLAS DE TALLER. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL CICLO DE CHARLAS DE TALLER, REALIZADO EN EL MARCO 
DE UN PROYECTO DE INTEGRACIÓN Y CO-PARTICIPACIÓN ENTRE CÁTEDRAS, EL DÍA 28 DE AGOSTO DE 2017. 
FIRMAN: ZERPA, GOREN, SCARPACI, GUZZETTI. 
APROBADO 

 

17. 44759/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL ITURRIOZ, LEANDRO. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS 
ACADÉMICO CONFERENCIA ¿QUÉ, PARA QUÈ Y PARA QUIÉN ESTUDIAMOS? 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO A LA CONFERENCIA “¿QUÉ, PARA QUÉ Y PARA QUIÉN 
ESTUDIAMOS?”, PARA INGRESANTES DE LA FAUD A REALIZARSE EL DÍA 16 DE FEBRERO DE 2018 EN LA 
FACULTAD, ORGANIZADA POR EL CENTRO DE ESTUDIANTES DE LA FAUD, CONDUCCIÓN EL MÓDULO. 
FIRMAN: ZERPA, GOREN, CECONATO, VILLANUEVA. 
APROBADO 

 

18. 44766/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL ITURRIOZ, LEANDRO. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS 
ACADÉMICO CICLO VISITAS A FÁBRICA EDICIÓN HAUSE MOBEL. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA REALIZACIÓN DEL CICLO DE VISITAS A FÁBRICA: EDICIÓN 
HAUSE MOBEL, A REALIZARSE LOS DÍAS 15 DE NOVIEMBRE DE 2017, 4 DE DICIEMBRE DE 2017, 20 DE FEBRERO 
DE 2018 Y 6 DE MARZO DE 2018, EN LA PLANTA INDUSTRIAL UBICADA EN AV. ITALIA 900, MALAGUEÑO, 
ORGANIZADO POR EL CENTRO DE ESTUDIANTES DE LA FAUD, CONDUCCIÓN EL MÓDULO. 
FIRMAN: ZERPA, GOREN, SCARPACI, GUZZETTI. 
APROBADO 

 

19. 46524/2017 - LIBORIO, MIRIAM. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO A LAS "II JORNADAS DE 
DEBATE Y REFLEXIÓN: CIUDAD VIVIENDA Y MERCADO INMOBILIARIO". 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO A LAS “II JORNADAS DE DEBATE Y REFLEXIÓN: CIUDAD 
VIVIENDA Y MERCADO INMOBILIARIO. ¿UN CAMBIO DE PARADIGMA?”, A REALIZARSE EN TRES JORNADAS, EL 
27, 28 Y 29 DE NOVIEMBRE DE 2017, ORGANIZADAS POR EL INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN DE LA VIVIENDA Y 
HÁBITAT FAUD UNC. 
FIRMAN: SCARPACI, CECONATO, GOREN, ZERPA. 
APROBADO 

 

20. 44763/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL EL MÓDULO ITURRIOZ, LEANDRO. SOLICITA DECLARAR DE 
INTERÉS GENERAL LA REALIZACIÓN DEL CICLO CAMINANDO CIUDADES DE LATINOAMÉRICA 
(CÓRDOBA Y LAS ESTANCIAS JESUÍTICAS ARGENTINA). 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA REALIZACIÓN DEL CICLO “CAMINANDO CIUDADES DE 
LATINOAMÉRICA (CÓRDOBA Y LAS ESTANCIAS JESUÍTICAS, ARGENTINA), A REALIZARSE EL 23 Y 24 DE 
FEBRERO DE 2018, ORGANIZADO POR LA AGRUPACIÓN ESTUDIANTIL EL MÓDULO. 
FIRMAN: SCARPACI, GOREN, ZERPA, CECONATO. 
APROBADO 
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 3.3. COMISIÓN DE PRESUPUESTO: 

 

1. 45302/2017 - DECANA FAUD. SOLICITA EL INFORME CONTABLE DE LOS MONTOS DE SUBSIDIO 
RECIBIDOS POR CADA EQUIPO DE INVESTIGACIÓN. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: AUTORIZAR LA PUBLICACIÓN DEFINITIVA DE LA INFORMACIÓN REMITIDA AL CONSEJO, HABIENDO 
TOMADO CONOCIMIENTO DE LA MISMA. 
FIRMAN: CRUZ, SANTELLÁN ÁRBOL, GUERRERO, PARRA. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
LICENCIA 

1. 44416/2017 - ARQ. ALMADA, PABLO. SOLICITA PRÓRROGA CONTEMPLADA COMO EXTENSIÓN DE 
LICENCIA CON GOCE DE HABERES. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

2. 43939/2017 - SIEGRIST LUZ - SOLICITA LICENCIA ESTUDIANTIL (SOLICITA LICENCIA COMO CONSEJERA) 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

3. 36244/2017 - DEL CANTO, RODOLFO. SOLICITA LICENCIA SIN GOCE DE HABERES. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ACADÉMICAS 

4. 48513/2017 - PRESIDENTE SOCIEDAD CENTRAL DE ARQUITECTOS. SOLICITA AUSPICIO INSTITUCIONAL 
PARA EL TERCER CONGRESO NACIONAL DE ARQUITECTOS “PROYECTAR EL FUTURO DE LA 
PROFESIÓN”. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

5. 47423/2017 – SECR. ACADÉMICO. ELEVA INFORME DE LA IMPLEMENTACIÓN DEL PROGRAMA FAUD / 
ENSAYA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

6. 45751/2017 – VITAS, CAROLINA. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO DE 
EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS.  

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

7. 50056/2017 – SECR. ACADÉMICO. ELEVA INFORME LAFARGE HOLCIM AWARDS 2017. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

8. 49980/2017 – CONSEJERO ESTUDIANTIL EL MÓDULO. ELEVA PRESENTACIÓN DE PROYECTO PARA 
INSTITUCIONALIZACIÓN DE LAS COORDINADORAS DE NIVEL. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

EXTENSIÓN 

9. 48564/2017 – SECR. DE EXTENSIÓN. ELEVA INFORME DE CIERRE PRIMER SEMESTRE. CURSOS DE 
EXTENSIÓN. 

PASA A COMISIÓN DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y ASUNTOS ESTUDIANTILES 
 
VARIOS 

10. 49114/2017 - ARQ. GUILLERMO OLGUÍN. ELEVA INFORME EVENTOS 2018. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
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11. 49435/2017 - CONSEJERA ESTUDIANTIL FRANJA MORADA. ELEVA PROPUESTA CREACIÓN PROGRAMA 

FAUD TE CUIDA. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 DECL. 23/17.  

 DECL. 24/17.   

 DECL. 25/17.  

 DECL. 26/17.  

 DECL. 27/17.  

 RES. 1136/17.  

 RES. 1144/17.  

 RES. 1165/17.  

 RES. 1166/17.  
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RES. 1825/2017.  

 RES. 1826/17.  
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.3.  DE LA MUNICIPALIDAD DE CÓRDOBA 

 

 48519/2017 – MONGUILLOT, MARÍA – SUBDIR. DE PLANEAMIENTO URBANO. ELEVA INFORME EMITIDO POR 
EL CONSEJO ASESOR DE PATRIMONIO MUNICIPALIDAD DE CÓRDOBA (CASO BIBLIOTECA POPULAR DR. 
ARTURO ORGAZ). 

El consejero Bergallo aclara que los Informes del Consejo Asesor del Patrimonio, del cual él forma parte, son públicos y se 

disponen también en versión digital.  
Continúa diciendo que la Biblioteca Arturo Orgaz se declaró Patrimonio de interés Municipal. 
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

 48533/2017 - MONGUILLOT, MARÍA – SUBDIR. DE PLANEAMIENTO URBANO. ELEVA NOTIFICACIÓN DE 
DICTAMEN EMITIDO POR EL CONSEJO ASESOR DE PATRIMONIO MUNICIPALIDAD DE CÓRDOBA (CASO 
HOSPITAL ITALIANO DE CÓRDOBA). 

El consejero Bergallo señala con respecto al Hospital Italiano, que es un tema complejo de renovación  y ampliación, y que 

se encuentra en proceso de elaboración un Master Plan por parte de algunos arquitectos de la Facultad. Continúa 
explicando que los temas principales son la capilla histórica y la fachada sobre calle Roma y el permiso de ampliación en 
los predios de la calle posterior. 
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.4.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 1209 HASTA EL Nº 1325 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2017 
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 
 
 
 

www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2017
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 6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 1215, 1216, 1230, 1243, 1244, 1245, 1246, 1247, 
1248, 1249, 1250, 1251   

 
1230 - INCORPORAR COMO MIEMBROS TITULAR Y SUPLENTE DEL JURADO QUE ENTENDERÁ EN EL CONCURSO 

PARA 1 CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. EN DISEÑO INDUSTRIAL II B, SEGÚN ART. 14° INC. B) DE 
LA ORD. 55/96 A LOS DOCENTES D.I. ROSELLINI Y ARQ. AGUIRRE. 
APROBADAS CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO ROSELLINI RESPECTO DE LA RESOLUCIÓN 1230/2017 
 

7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 50359/2017 – SECR. ACADÉMICO FAUD. ELEVA TEXTO ORDENADO DE PLAN DE ESTUDIOS 1989. 
La consejera Scocco solicita ingresar y tratar sobre tablas el Expediente que contiene el Texto Ordenado del Plan de 

Estudios de Diseño Industrial. 
La Decana pone a consideración el ingreso y tratamiento sobre tablas  

Se da la palabra a la Coordinadora Académica. 
La Coordinadora Académica arquitecta Lidia Samar explica que el Expediente contiene el Texto Ordenado, que fue tratado 

en la Comisión de Seguimiento del Plan de Estudios de Diseño Industrial, y lee la Nota de elevación a la Decana en la que 
señala que se cumple con lo solicitado por la Secretaría de Asuntos Académicos en cuanto a los Programas y las  
reglamentaciones modificatorias del Plan que se adjunta como Texto Ordenado. Dice que hay urgencia en aprobarlo porque 
se solicitó tres semanas atrás y se pidió un plazo para poder trabajarlo. Asimismo menciona que sirve de base para trabajar 
a posteriori el nuevo Plan. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 49662/2017 – CONSEJERO ESTUDIANTIL EL MÓDULO. ELEVA PRESENTACIÓN DE PROYECTO DE INCLUIR UN 
SEGUNDO LLAMADO PARA EXÁMENES FINALES EN EL TURNO DE JULIO. 

El consejero Cerutti solicita ingresar sobre tablas el Expediente que se presentó por Mesa de Entradas, pero que no se 

incluyó en el Orden del Día. 
La Decana pone a consideración de los Consejeros el ingreso sobre tablas del Expediente. 
El consejero Cerutti pregunta por qué no ingresó en el Orden del Día. 
La Decana responde que el Expediente ingresó al Decanato el día anterior al mediodía, y que se puede hacer el 

seguimiento por medio del Sistema CUDAP, pero que además se puede consultar al Área Operativa por qué no llegó antes 
al Decanato. 
El consejero Cerutti dice que se tendría que haber incluido en el Orden del Día. 
La consejera Antuña recuerda lo que señaló el consejero Fernandez en Sesiones anteriores, respecto a que a veces las 

demoras se producen en el traslado de documentación entre un Edifico y otro, ya que sólo hay una persona encargada de 
esa tarea. Ejemplifica diciendo que si un Asunto se presentó en Mesa de Entradas, ubicada en Ciudad Universitaria, a una 
determinada hora y la persona que lo tiene que llevar hacia el edificio Centro ya salió con anterioridad hacia ese destino, 
esa documentación saldrá al día siguiente.  
El consejero Cerutti señala que el caso es que un tema se ingresó el día lunes y se incluyó en el Orden del Día y el de 

referencia se ingresó el día jueves anterior y no se incluyó, por lo que entonces no se sabe si presentar los proyectos con 
diez días o con un día de anticipación. 
La consejera Antuña dice que habría que consultar al Área Operativa. 
El consejero Rosellini dice que ese Tema ya se trató en otras Sesiones, y que habría que solicitar al Decanato y al Área 

Administrativa que coordinen esos tiempos, que se contemple el problema de los horarios del mensajero, y que se ajuste lo 
necesario para cumplir con el Reglamento, que establece que los Expedientes ingresados con cuarenta y ocho horas de 
anticipación se deben incluir en el Orden del Día, porque se sabe que la modificación al Reglamento es complicada. Insiste 
en que se está en falta permanente con respecto a los plazos del Reglamento que regula esa cuestión, y que se debe 
coordinar entre Decanato y Área Administrativa. 
El consejero Priotti sugiere invitar a la gente de Área Operativa para que explique los pormenores, porque muchas veces 

desconocemos el funcionamiento interno, y señala que es llamativo el caso que describió el consejero Cerutti de la cuestión 
acontecida con los dos Expedientes. Dice que plantea como moción el hecho de invitar al Área Operativa.  
La consejera Antuña señala que es la misma solicitud a la que se refirió anteriormente.  
El consejero Rosellini dice que convendría que el informe fuera escrito. 
La Decana dice que ella solicitó al Área Operativa ese informe, que se redactó y salió de Decanato ese día, y ofrece 

ingresarlo sobre tablas.  
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
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  46079/2017 – DECANA FAUD. SOLICITA INFORME SOBRE PROTOCOLO ADMINISTRATIVO DE EXPEDIENTES 
FAUD. 

Se retoma el Tema en el que se derivó el tratamiento del Punto anterior, luego de que pasara el Expediente a Comisión de 
Enseñanza. 
La Decana señala que el Expediente con el informe de Área Operativa que ella solicitó, salió de Decanato ese día, pero 

que no alcanzó a incluirse en el Orden del Día. 
El consejero Rosellini dice que sería interesante verlo. 
El consejero Priotti acuerda con esa moción para adelantarse, no esperar otra semana, y así poder entender lo que se está 

dirimiendo. 
La Decana indica que algún Consejero debe solicitar el ingreso sobre tablas. 
El consejero Priotti solicita el ingreso sobre tablas del Expediente que contiene el informe del Área Operativa. 
La Decana pone a consideración el ingreso sobre tablas y el pase a Comisión del Expediente en cuestión. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

 INFORMACIÓN DEL CICLO DE NIVELACIÓN EN PÁGINA WEB 
El consejero Rosellini señala que ya se advirtió en la Sesión pasada, que en la Página Web de la Facultad hay información 

errónea acerca de la inscripción para el Curso de Nivelación para ingresantes 2018, porque aún no se ha resuelto toda la 
modalidad, ya que en Comisión se tratará el informe de Despacho de Alumnos. 
El Secretario dice que se puede solicitar que se baje dicha información. 
El consejero Rosellini acuerda con lo sugerido por el Secretario, o con la publicación de que la inscripción será virtual, ya 

que eso es todo lo que está aprobado hasta el momento. 
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 8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día diez de octubre de dos mil diecisiete a la hora veinte 
y quince minutos, y se fija la próxima para el día veinticuatro de octubre de dos mil diecisiete. 

 


